Motion présentée par les représentants des personnels d'enseignement et d'éducation, votée au Conseil d'Administration du lycée Jules Ferry du 8 Février 2024.

Les personnels d'enseignement et d'éducation du lycée Jules Ferry souhaitent que :

- La Dotation Globale des Heures ne diminue pas alors que les effectifs augmentent.
- La ventilation de toutes les heures d'enseignement soient fléchées au niveau national afin de supprimer la ventilation des heures dites « heures de marge ». En effet, l'insuffisance de la DGH a pour conséquence de réaliser des ventilations comptables et non strictement pédagogiques.
- Des critères complémentaires soient pris en compte dans les attributions de DGH, afin de mieux prendre en compte la réalité des besoins des élèves accueillis dans notre lycée, et afin de financer les actions pédagogiques complémentaires nécessaires pour les amener à la maitrise des attendus du lycée.
- La réforme dite du « Choc des Savoirs » soit abandonnée. D'une part, la création de groupes à effectifs réduits pour les élèves en difficulté, à moyen constant, engendre automatiquement l'augmentation des effectifs des autres groupes. D'autre part, la constitution d'un groupe de niveau faible, amène une baisse des attentes (comme en témoigne déjà la piste donnée de diminuer le nombre d'heures de cours de ces élèves), s'oppose au principe de « l'émulation entre pairs » et s'oppose au principe d'égalité de formation et d'émancipation des élèves de l'Education Nationale.